

#CIRUJANOSPLÁSTICOS

**CERTIFICADOS,
SOLO UNO
DE CADA 20
P26**



Con idea social

APUESTA AL SENADO

Julio César Moreno

El diputado de Morena, Julio César Moreno, asegura que siempre quiere aprender cada vez más y enfrentar retos como ser senador y, si la ciudadanía se lo permite, llegar a la Jefatura de Gobierno, luego de haber conocido la alcaldía Venustiano Carranza como su edil, así lo contó en entrevista para Heraldo Media Group



~PER~ FILES

con el diputado
Julio C. Moreno

REDACCIÓN

Tras 27 años en la política mexicana, Julio César Moreno Rivera, ahora diputado por Morena en el Congreso de la Unión, aún tiene mucho que dar como funcionario público, y aunque no tiene una ruta marcada para lograr su objetivo, asegura que su destino está en el servicio a la ciudadanía.

En entrevista con Blanca Becerril para la sección *Perfiles*, de **Heraldo Media Group**, el morenista insiste en que aún le faltan sueños por cumplir, entre los cuales se encuentra el aprender inglés y tocar el piano de manera profesional, en cuanto a actividades y retos en el ámbito personal se refiere, mientras que en el profesional aún le falta ser senador de la República y, si la ciudadanía se lo permite, incluso llegar a la Jefatura de Gobierno.

“No he sido senador de la República, me gustaría. Jefe de Gobierno, por supuesto, ¿pues a quién no? Pero no nada más por gustarme, tenemos la vocación de servicio, de ayuda, de resolverle a la gente lo que requiere, a mí lo que me llena es ayudar a la ciudadanía”, menciona.

Además, afirma estar preparado para cualquier situación, pues el bagaje profesional que le han dejado los cargos que ha ocupado como diputado local y federal, alcalde e incluso Presidente de la Cámara de Diputados en San Lázaro, le permitieron recoger diversos puntos de vista de la población capitalina, lo que actualmente le ayuda en la creación de propuestas que beneficien a la población.

Al paso de los años, el funcionario ha vivido algunas victorias y también derrotas, mismas que le han enseñado a adaptarse a su entorno y buscar la mejor ruta para lograr sus objetivos y mantener sus ideales.

“En el 2000 fui por primera vez candidato a Diputado federal, pero viene Fox y la ola azul y que nos ganan. Aprendí, pero escuché el consejo de uno de esos grandes políticos que me dijo: ‘sabes que tú eres presidente del partido en esta alcaldía, pediste permiso para contender, si perdiste regrésate porque es la única balsa que queda flotando’”, recuerda.

Es así como su camino volvió a la presidencia del comité delegacional del PRD en Venustiano Carranza, desde donde

formó nuevos caminos que más tarde le permitirían lograr la diputación local.

Su salida del PRD fue paulatina y se derivó, afirma, de la poca comunicación que se generó dentro del partido y sus militantes, así como el trato desigual que recibió por parte de la dirigencia.

“Yo estaba muy sentido con la dirigencia porque además me dieron un trato indigno. Yo no me merecía ese trato en el PRD. Renunciaron a las banderas de la izquierda, ya hacían alianzas con quien fuera para su supervivencia, ya no eran los principios de la izquierda, todo lo que nos motivaba. Yo me quedé sorprendido”, rememora.

Ante ello, el 24 de enero de 2021, renunció al Partido de la Revolución Democrática tras 25 años de militancia para unirse a Morena y con ello buscar nuevos

cargos donde pudiera defender los principios de izquierda.

El partido lo comparte con varios personajes que se ha cruzado durante su trayectoria, incluido el jefe de Gobierno, Martí Batres, compañero de clases en la universidad, por lo que fue bien recibido en Morena, incluso antes de renunciar al PRD.

Al fungir como alcalde de Venustiano Carranza, durante la administración de Claudia Sheinbaum, previo a su adhesión a Morena, Julio César Moreno pensó que recibiría un trato desigual por ser un edil proveniente de la oposición; sin embargo, asegura que el trabajo coordinado entre los gobiernos le permitió dar buenos resultados al frente de la demarcación y eliminar ciertos estigmas que me habían adjudicado derivado de la rispida campaña del 2018, donde le gane al invencible Morena.

“La doctora de manera muy institucional siempre nos dio el apoyo, a la gente, a los carrancenses, y yo, como alcalde, la verdad es que, me dediqué a darle resultados a la gente. Yo decía, si le va bien al Gobierno de la ciudad nos va bien a las alcaldías”, sostiene.

Es así que, aunque la propia ciudadanía le ha pedido volver como alcalde, el diputado busca un sitio donde pueda desarrollarse, ser útil para la gente y promover una mejora constante para la ciudadanía.

“Yo recuerdo muy bien desde la etapa que inicié, la etapa donde siento que comenzamos a trabajar mucho por la gente

y sobre todo transformar una alcaldía tan bonita, y hoy una etapa que estoy viviendo en la Cámara federal, pero creo que hay todavía mucho por hacer en esta gran ciudad”, advierte.





JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO DE MORENA

LA DOCTORA (CLAUDIA SHEINBAUM) DE MANERA MUY INSTITUCIONAL SIEMPRE NOS DIO EL APOYO, A LA GENTE, A LOS CARRANCENSES, COMO ALCALDE ME DEDIQUÉ A DARLE RESULTADOS A LA GENTE”.

TRAYECTORIA CON LABOR POR LA CIUDAD DE MÉXICO

- 1 • MORENO ES LICENCIADO EN DERECHO, EGRESADO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO (UNAM).
- 2 • DE 1999 A 2002 FUE PRESIDENTE DEL COMITÉ DELEGACIONAL DEL PRD EN VENUSTIANO CARRANZA.
- 3 • EN 2003 FUE ELECTO POR PRIMERA OCASIÓN COMO DIPUTADO A LA ENTONCES ALDF, EN LA REPRESENTACIÓN DEL DISTRITO XII.
- 4 • EN 2006 FUE ELECTO JEFE DELEGACIONAL DE VENUSTIANO CARRANZA, CARGO DEL QUE SE SEPARÓ EN 2009 POR UNA DIPUTACIÓN.

- 5 • EN 2012 LLEGÓ A LA CÁMARA DE DIPUTADOS POR LA VÍA PLURINOMINAL A LA LXII LEGISLATURA EN SAN LÁZARO.
- 6 • EL 18 DE MARZO DE 2015 FUE ELECTO PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DE LA CÁMARA, PARA CONCLUIR EL 31 DE AGOSTO.
- 7 • GANÓ LA ELECCIÓN EN LA ALCALDÍA VENUSTIANO CARRANZA, EN LAS ELECCIONES FEDERALES DE 2018.
- 8 • JULIO CÉSAR MORENO ES DIPUTADO FEDERAL DESDE EL 1 DE SEPTIEMBRE DE 2021, POR LA BANCADA DE MORENA.

SERVIR, SU FUNCIÓN MÁS IMPORTANTE

“Yo recuerdo muy bien desde la etapa que inicié, donde siento que trabajamos mucho por la gente”.



**CONEXIÓN
NOTABLE**

1 • COMO PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS RECIBIÓ A DILMA ROUSSEFF, EX PRESIDENTA DE BRASIL.

2 • TAMBIÉN SE HA REUNIDO CON OMAR GARCÍA HARFUCH (SSC) PARA FORTALECER LA SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CAPITAL.

3 • COINCIDIÓ EN 2016 CON ALEJANDRO ENCINAS PARA CREAR LA PRIMERA CONSTITUCIÓN DE LA CIUDAD DE MÉXICO.

• **LAZOS.**
Coin-
dió con
Sheinbaum
cuando fue
alcalde.



**SE ADAPTA Y
PERSISTE**

• EN ENTREVISTA, PARA LA SECCIÓN *PERFILES*, CON BLANCA BECERRIL, MORENO ASEGURADO TENER EL BAGAJE Y PUNTOS DE VISTA A FAVOR DE LA CIUDADANÍA, PARA QUE SEAN APLICADOS EN POSICIONES ESTRATÉGICAS DEL GOBIERNO

FOTOS: ESPECIALES





'No he sido senador, me gustaría. Jefe de Gobierno, por supuesto, ¿pues a quién no?'

JULIO CÉSAR MORENO



FOTO: FOTOCOM

